

Las Fallas celebrarán su Convivencia en Xàtiva

19/05/2017



La Junta Central de Fallas celebrará su tradicional **Convivencia de las Candidatas a Falleras Mayores en la ciudad valenciana de Xàtiva el fin de semana del 1 de julio**, momento que se aprovechará para dar a conocer en la ciudad las Fallas de Elda así como otros atractivos de la ciudad. La promoción de las Fallas de Elda sigue la estela del año pasado, [que se realizó en Murcia](#).

La elección de la ciudad de Xàtiva ha respondido, según la presidenta de la Junta Central de Fallas, Isabel Villena,

a "la **gran vinculación que existe en dicha ciudad con la fiesta de Fallas**". Este año se han presentado tres candidatas adultas y seis infantiles. Durante el fin de semana se procederá al montaje de un stand informativo de **100 metros cuadrados sobre las fiestas y de la ciudad** con el eslogan "**Ilusionate por Elda**", al que acudirán tanto autoridades de las Fallas de Elda como autoridades de la Junta Central de Xàtiva, con los que se procederá a realizar un desfile por la ciudad y una comida de hermandad el sábado día 1 a las 12 horas.